



informations

Paris, le jeudi 5 novembre 2009

**Informations relatives au nombre total de droits de vote et d'actions
prévues par l'article L.233-8 II du code du commerce et de l'article 223-16
du règlement général de l'Autorité des Marchés Financiers**

Déclaration du mois de Octobre 2009

A la date du :	Nombre d'actions composant le capital	Nombre théorique des droits de vote (y compris actions auto-détenues)	Nombre réel de droits de vote (déduction faite des actions auto-détenues)
Octobre	264 140 288	264 140 288	262 800 967
Déclaration du mois précédent Septembre 2009			
Septembre	264 065 099	264 065 099	262 727 211

Air Liquide est leader mondial des gaz pour l'industrie, la santé et l'environnement, présent dans plus de **75 pays** avec **43 000 collaborateurs**. Oxygène, azote, hydrogène, gaz rares sont au coeur du métier d'Air Liquide, depuis sa création en 1902. A partir de ces molécules, Air Liquide réinvente sans cesse son métier pour anticiper les défis de ses marchés présents et futurs. Le Groupe innove au service du progrès, tout en s'attachant à allier croissance dynamique et régularité de ses performances.

Technologies innovantes pour limiter les émissions polluantes, réduire la consommation énergétique de l'industrie, valoriser les ressources naturelles, ou développer les énergies de demain, comme l'hydrogène, les biocarburants ou l'énergie photovoltaïque... Oxygène pour les hôpitaux, soins à domicile, contribution à la lutte contre les maladies nosocomiales... Air Liquide combine ses nombreux produits à différentes technologies pour développer des applications et services à forte valeur ajoutée, pour ses clients et la société.

Partenaire dans la durée, le Groupe s'appuie sur l'engagement de ses collaborateurs, la confiance de ses clients et le soutien de ses actionnaires, pour élaborer une vision long terme de sa stratégie de croissance compétitive. La **diversité** de ses équipes, de ses métiers, de ses marchés et de ses géographies assure la solidité et la pérennité de son développement, et renforce sa capacité à conquérir en permanence de nouveaux territoires pour repousser ses propres limites et construire son futur.

Air Liquide explore tout ce que l'air peut offrir de mieux pour préserver la vie, et s'inscrit dans une démarche de développement durable. En 2008, son chiffre d'affaires s'est élevé à **13,1 milliards d'euros** dont près de 80% hors de France. Air Liquide est coté à la Bourse d'Euronext Paris (compartiment A) et membre des indices CAC 40 et Dow Jones Euro Stoxx 50.

Pour plus d'information, merci de contacter:

Service actionnaires

Bernard Giroux ☎ + 33 (0)1 40 62 54 42

Relations Investisseurs

Virginia JEANSON ☎ + 33 (0)1 40 62 57 37

www.airliquide.com



information

Paris, November 5th, 2009

**FREE TRANSLATION OF DECLARATION TO AMF
ON NUMBER OF SHARES & VOTING RIGHTS**

Declaration of October 2009

Date	Total number of shares	Total number of voting rights (including treasury shares)	Total number of voting rights (excluding treasury shares)
October	264 140 288	264 140 288	262 800 967
Previous declaration September 2009			
September	264 065 099	264 065 099	262 727 211

Air Liquide is the world leader in gases for industry, health and the environment, and is present in over **75 countries** with **43,000 employees**. Oxygen, nitrogen, hydrogen and rare gases have been at the core of Air Liquide's activities since its creation in 1902. Using these molecules, Air Liquide continuously reinvents its business, anticipating the needs of current and future markets. The Group innovates to enable progress, to achieve dynamic growth and a consistent performance.

Air Liquide combines many products and technologies to develop valuable applications and services not only for its customers but also for society. **Innovative technologies** that curb polluting emissions, lower industry's energy use, recover and reuse natural resources or develop the energies of tomorrow, such as hydrogen, biofuels or photovoltaic energy...Oxygen for hospitals, homecare, fighting nosocomial infections...

A partner for the long term, Air Liquide relies on employee commitment, customer trust and shareholder support to pursue its vision of sustainable, competitive growth. The **diversity** of Air Liquide's teams, businesses, markets and geographic presence provides a solid and sustainable base for its development and strengthens its ability to push back its own limits, conquer new territories and build its future.

Air Liquide explores the best that air can offer to preserve life, staying true to its sustainable development approach. In 2008, the Group's revenues amounted to **€13.1 billion**, of which almost 80% were earned outside France. Air Liquide is listed on the Paris Euronext stock exchange (compartment A) and is a member of the CAC 40 and Dow Jones Euro Stoxx 50 indexes.

For further information, please contact:

Shareholder Services

Bernard Giroux ☎ + 33 (0)1 40 62 54 42

Investor Relations

Virginia JEANSON ☎ + 33 (0)1 40 62 57 37

www.airliquide.com